

Álex Menéndez puede volver al equipo titular

Abelardo apuesta por el perfil más defensivo por los cambios en la zaga

Gijón, V. RIVERA

A la espera de la prueba de esta tarde, Abelardo dio ayer algunas pistas del equipo que tiene en la cabeza para enfrentarse al Éibar. El técnico tiene que madurar su decisión sobre el acompañante de Jorge Meré en el centro de la defensa. La opción de retrasar a Mascarell ha ganado enteros. De esta forma, Abelardo alinearía a un futbolista con ritmo de competición y mantendría un centro del campo de garantías con Nacho Cases y Rachid. Mascarell, al igual que Guitián, es un centrocampista. A favor del cántabro juega que ya tiene algún recorrido como central, aunque su falta de ritmo de competición es un lastre importante.

La delantera no se decidirá hasta ver cómo se encuentra Sanabria. El paraguayo se perdió por lesión los dos últimos partidos previos al parón y se espera que pueda estar en condiciones de jugar de inicio en Ipurúa. En caso contrario, el elegido sería Carlos Castro.

Una novedad más que probable podría ser la vuelta de Álex Menéndez al lateral izquierdo. Al formar una pareja de centrales de nuevo cuño, Abelardo apostaría por su lateral de perfil más defensivo para dar empaque a la zaga. Por lo visto en el entrenamiento de ayer, esta posibilidad parece estar más que decidida. Abelardo suele recurrir a Álex Menéndez cuando necesita un lateral más defensivo. Saúl Berjón, extremo derecho armero, también influye.

Meré, elegido en el equipo de plata del "draft"

"Siento la misma responsabilidad que en cualquier otro partido", asegura el central sobre el viaje a Éibar

Gijón, Víctor RIVERA

Jorge Meré asumirá en Éibar un rol distinto del habitual. El joven central ha rendido a un gran nivel en todas sus apariciones con el primer equipo, pero siempre ha estado protegido por la presencia de compañeros de más experiencia. En Éibar todo apunta a que será Meré el central de referencia, que estará asistido por un centrocampista adaptado a esta posición, ya sea Guitián o Mascarell. "Siento la misma responsabilidad que en cualquier otro partido, no siento ningún liderazgo", ataja el defensa juvenil, que deja píldoras de madurez en cada respuesta. La calidad de Meré sobre el césped está más que acredita, pero ayer se conoció un nuevo reconocimiento. El central apareció en la sala de prensa con el trofeo que lo acredita como miembro del equipo de plata de fútbol draft 2015, en el que se eligen a las mejores promesas del fútbol español.

El defensa asturiano lamenta que "tanto Luis Hernández como Bernardo son dos bajas importantes". Incluso cede el protagonismo a su acompañante en el centro de la defensa: "Si me toca jugar con Guitián o con Mascarell, o con quien sea, quizá sí que tenga que ayudarles un poco más por no ser esa su posición, pero ambos son mayores que yo y más bien me tendrán que corregir ellos a mí porque yo acabo de llegar al fútbol profesional".

El partido ante el Éibar tiene miga, ya que se trata de un rival directo. "La dificultad del partido va a ser muy alta porque ellos llevan una serie de malos resultados y el campo estará con ellos", sostiene antes de añadir



Jorge Meré controla un balón en un entrenamiento. | J. J.

"Guitián o Mascarell me corregirán a mí, que acabo de llegar al fútbol profesional", asegura el sub-21

que "todos los campos de Primera son complicados y más con nuestro dos centrales titulares sancionados". No obstante, lanza también un mensaje de espe-

ranza para el sportinguismo. "Tenemos la confianza de que nosotros podemos dar un buen nivel, sacar el partido adelante y sumar, porque es un choque muy importante", asegura.

Jorge Meré ya se ha visto las caras con alguno de los futbolistas más importantes del conjunto armero. "El día de mi debut en el primer equipo, en La Romareda, me vi las caras con Borja Bastón y sabemos que es un delantero muy complicado".

Doble sesión con partidillo en El Molinón con puertas abiertas

El Sporting tendrá hoy jornada intensa, con doble sesión preparatoria. Por la mañana, previo paso por la báscula, habrá una intensa sesión física. Será el entrenamiento más duro antes del encuentro ante el Éibar del miércoles. Los futbolistas serán liberados para comer en sus casas y por la tarde habrá un nuevo entrenamiento en El Molinón abierto al público. Se abrirá la Tribuna, como suele ser habitual. Todo apunta a que Abelardo ensayará el equipo que se enfrentará al Éibar. Abelardo aún no ha facilitado el plan de trabajo para la próxima semana.

Luto por la muerte del exrojiblanco Requinto

Juan Manuel Iglesias Moro, Requinto, falleció en Valencia, donde tenía fijada su residencia. Este extremo derecho, formado en la cantera rojiblanca, jugó dos temporadas en el primer equipo, ambas en Segunda División, entre 1961 y 1963, en las que disputó únicamente ocho partidos oficiales (todos en la primera de ellas). Además del Sporting jugó en otros clubes asturianos como Siero, Langreano, La Felguera, Turón y Lieres.

El Éibar también regresó ayer a los entrenamientos

Al igual que el Sporting, el Éibar regresó en la tarde de ayer a los entrenamientos. El conjunto armero tuvo menos días de vacaciones que los rojiblancos, ya que jugaron en Riazor el pasado fin de semana. Mendilbar no pudo contar con el portero Asier Riesgo ni con Capa, citados ambos por Amorrortu para la selección de Euskadi. El Éibar quiere recuperar la fortaleza del inicio de temporada tras una mala racha de resultados recientes.

El Sporting agota en una hora las entradas para Éibar

Cuarenta aficionados que hicieron cola se quedaron sin localidad

Gijón, V. RIVERA

Las 160 entradas que se pusieron a la venta para el encuentro ante el Éibar del próximo miércoles (18.30 horas) se agotaron en apenas una hora. La venta fue restringida para abonados y limitada a dos localidades, aunque era necesario presentar sendos carnets de socio. Varios minutos antes de la apertura de las taquillas, ya era evidente que los últimos de

la cola se quedarían sin localidad. Al final fueron en torno a 40 los aficionados que no consiguieron entrada. Muchos de los aficionados optaron por adquirir las localidades a través de internet, incluso desde la propia cola de El Molinón. El Sporting despachó de esta manera las 160 entradas que le remitieron desde Éibar. Las entradas se vendieron al precio de 25 euros.



Aficionados hacen cola ante la taquilla, aún cerrada. | ÁNGEL GONZÁLEZ